



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.416

Precio: 70 céntimos

Sábado 10 de mayo de 1952

20 obispos y 1.000 peregrinos acompañarán al legado pontificio en su viaje a Barcelona

Monseñor Spellman partirá de Nueva York el próximo día 16 al frente de una peregrinación americana

Doce jóvenes bilbainos, acompañados de un sacerdote, emprenderán hoy el viaje a pie para asistir al Congreso Eucarístico

BARCELONA. — Cuando llegue al puerto de Barcelona, por vía marítima, el cardenal legado, monseñor Tedeschini todos los buques surtos en estas aguas aparecerán empavesados. Sus sirenas saludarán la presencia del barco a bordo del cual, acompañado por 20 obispos italianos y de 1.000 peregrinos de aquella nacionalidad, haga su entrada triunfal el representante de Su Santidad el Papa. Los barcos de guerra rendirán los honores de ordenanza y allí estará también la reproducción del bajel con que Cristóbal Colón descubrió un Nuevo Mundo, que los españoles habían de evangelizar, y desde el que ahora, al cabo de los siglos, llegan a España, para postrarse ante el Santísimo Sacramento, tantos millares de peregrinos.

Inés Orsini vendrá a Barcelona

Continúan llegando a las oficinas del Congreso noticias de la próxima llegada a Barcelona de personalidades. Son varios los superiores generales de Institutos religiosos que, además de los ya anunciados, han escrito últimamente en ese mismo sentido. De los prelados franceses se sabe que son, sin contar a los cardenales, cinco arzobispos y 17 obispos.

Se espera la llegada de una estrella del cinematógrafo católico: Inés Orsini, famosísima protagonista de dos películas que se han hecho universalmente célebres: «Cielo sobre el pantano» y «La Señora de Fátima».

Adhesiones recibidas

Podrían citarse infinidad de nombres, sin aludir a los españoles, porque ya es bien conocida del lector la movilización de toda España en vísperas de este acontecimiento religioso. Y también sería muy extensa la relación de cuantos, en la imposibilidad de emprender el viaje hacia Barcelona, se han adherido a los actos del Congreso Eucarístico Internacional. Desde cardenales y prelados—las últimas cartas son de su eminencia el primado de China, cardenal Tomás Tienchensin; el obispo de Antofagasta (Chile), doctor Hernán Frías Hurtado; de monseñor Seandar, obispo de Lycopolis, en el Alto Egipto, hasta modestos y desconocidos católicos, que desde muy diversos países han escrito a Barcelona expresando su sentimiento por no poder venir a España. Y no son pocas las ofrendas que llegan de aquellos países del otro lado del mar. Podrían citarse, entre otras ese cofre ricamente labrado, repleto de incienso puro, enviado desde Chile, o el trigo que una parroquia de Uruguay envió al presidente de la Comisión pro Congreso Eucarístico para que pudieran confeccionarse las sagradas formas que en tan elevado

número habrán de distribuirse. Ofrendas éstas que vienen siempre acompañadas de mensajes que traen el perfume del amor a la madre Patria.

Viaje del cardenal Spellman

El día 16 de mayo zarparán de Nueva York, a bordo del transatlántico norteamericano «Constitution», 625 peregrinos que asistirán al Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona. Para este viaje se ha equipado al buque con 21 altares. El cardenal Spellman encabeza este grupo de peregrinos.

Bilbao-Barcelona, a pie para asistir al Congreso Eucarístico

BILBAO. — Doce muchachos de la Juventud de Acción Católica Española de Bilbao, acompañados por un joven sacerdote,

saldrán hoy sábado, a pie, para Barcelona, con el fin de asistir al Congreso Eucarístico Internacional. Harán la salida de la basílica de Begoña a las cuatro de la tarde. Andarán diariamente 40 kilómetros, para el día 26, por la tarde, entrar en Barcelona. Descansarán un día en Balaguer. — (Cifra).

Llegada de peregrinos

BARCELONA. — La primera peregrinación sudamericana al Congreso Eucarístico Internacional ha llegado esta mañana, a bordo del transatlántico argentino «Salta». La forman cerca de 400 congresistas argentinos, chilenos y de la colonia española de dicho país. Está presidida por el obispo argentino de Mercedes, monseñor Armando Serafini. — (Cifra).

El Regente del Irak asistió a una recepción en su honor en el Ayuntamiento de Madrid

Le acompañaban varios ministros y las personalidades de su séquito

Visita a la Exposición de Industria

El Regente, después de comer en el palacio de El Pardo, volvió a Madrid para visitar la Exposición Permanente de la Industria Española. El príncipe Abdul-Ilah llegó a la sede de dicha Exposición, instalada en la plaza de Salamanca, poco después de las cuatro de la tarde. Le acompañaban el ministro de Industria, señor Planell; el primer ministro de su país y el ministro del Irak en Madrid. Fué recibido a su llegada por el director del Instituto Nacional de Industria, señor Suanzes; el gerente, señor Sirvent; los subsecretarios de Industria y de la Marina Mercante y los directores de varias empresas dependientes del I. N. I., que le acompañaron en su visita a la Exposición. El ministro de Industria y el señor Suanzes explicaron al Príncipe Regente con todo detalle el contenido de la Exposición, que recoge el avance industrial de España en diversos aspectos. El príncipe, muy complacido e interesado, escuchó las explicaciones

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCAY Y HERGON, S. L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

que se le daban. En la sala de la Empresa Adaro examinó los lingotes de oro que han sido obtenidos en los yacimientos de Rodalquilar; en la sala de la Empresa «Torres Quevedo» le llamó la atención la Guía Telefónica edi-

Acompañado por S. E. el Jefe del Estado y el ministro de Obras Públicas, el Regente del Irak ha visitado hoy los pantanos de «Buendía» y «Entrepeñas»

MADRID, 10. — Su Excelencia el Jefe del Estado y el Regente del Irak, Su Alteza Real, el Príncipe Abdul Ilah, salieron esta mañana, a las ocho y media, del Palacio de El Pardo, con el fin de trasladarse a visitar los importantes pantanos de «Buendía» y «Entrepeñas».

Acompañaban al Caudillo y al Regente del Irak, el ministro español de Obras Públicas, conde de Vallellano, las personalidades que componen el séquito del Regente, los jefes de las Casas Civil y Militar de Su Excelencia, ayudantes de servicio y otras personalidades. — (Cifra).

Visita a la ciudad de Aranjuez

ARANJUEZ, 10. — Terminada la visita que, esta mañana, ha realizado a los pantanos de Entrepeñas y Buendía, cuyas instalaciones recorrieron con detenimiento mereciendo grandes elogios, por su importancia, Su Excelencia el Jefe del Estado y el Regente del

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ayer se registraron lluvias poco importantes en Galicia y algunos puntos de las cuencas del Duero y Ebro.

Tiempo probable: Persistirán las mismas características del tiempo, con aumento de la inestabilidad en la mitad occidental de la Península.

Efusivo recibimiento de la colonia española en Cuba, al nuevo embajador de Madrid en La Habana

LA HABANA, 10. — La colonia española residente en esta capital, ha tributado un entusiasta recibimiento al nuevo embajador de España en esta capital, don Juan Pablo de Logendío, que llegó a la misma, en la tarde de ayer.

Los representantes de dicha colonia española, ofrecieron un vino de honor en el mismo aeródromo, donde acababa de aterrizar el avión del que descendió el embajador español, quien con su llegada a Cuba, señala el restablecimiento de las relaciones diplomáticas normales, entre ambos países. — EFE.

Los firmantes del tratado del Ejército europeo confían en movilizar cuarenta y tres divisiones

El proyecto de creación fué suscrito ayer en París por delegados de seis países

PARÍS. — Los representantes de seis naciones europeas han rubricado el proyecto de tratado de creación de la comunidad defensiva europea. Si el proyecto se ratifica y los acuerdos contractuales de paz con Alemania van adelante, Alemania tendrá derecho, por primera vez desde la rendición del III Reich, en 1945, a crear fuerzas de Tierra y Mar.

Con la ratificación, las seis naciones — Francia, Alemania, occidental, Italia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo — colocarán sus fuerzas de Tierra, Mar y Aire bajo un Estado Mayor único, y la Alemania occidental estará ligada a la organización defensiva occidental sin que haya Ejército ni Estado Mayor General alemanes independientes. Gran Bretaña ha de asociarse con la comunidad defensiva europea mediante un tratado independiente, que prevé la prestación de ayuda militar recíproca en caso de ser atacada una de las naciones miembros.

Ni la rúbrica de ayer ni la futura firma del tratado ofrecen garantía alguna de que vaya a tener existencia el Ejército europeo, cuya creación se prevé; tal existencia depende de la ratificación

del tratado por los seis Parlamentos. El documento estipula que, en caso de no haber ratificado algún país el tratado a los seis meses de su firma, sea convocada una reunión de los ministros de Asuntos Exteriores para estudiar la situación.

Los firmantes

La histórica ceremonia de la rúbrica se ha llevado a cabo en el salón del Reloj del Quai d'Orsay. El primero en rubricar fué el francés Hervé Alphand. Por Alemania lo hizo Theodor Blank; por Bélgica, el barón de Staercke; por Italia, Iván Mateo Lombardo; por Holanda, Tgarda van Starckenborgh, y por Luxemburgo Nicolás Hommel.

Aparte el documento principal han sido rubricados los siguientes protocolos: uno militar, que indica el número — secreto — de divisiones que confía tener el Ejército europeo, así como otros detalles — también secretos — de la estructura de las proyectadas fuerzas. De fuente fidedigna se afirma que los técnicos se han decidido por un total de 43 divisiones: 14 francesas, 12 alemanas, 12 italianas, tres belgo-luxemburguesas y dos holandesas.

El Congreso Eucarístico de Burgoñondo

AVISO A LOS ADORADORES

El Consejo de la Adoración Nocturna se complace en anunciar a los hermanos adoradores que el conserje de la Sección pasará por los domicilios indicando las nuevas normas de inscripción y recogiendo los nombres de los asistentes, así como el importe del viaje.

Consejo comarcal de F. E. T. y de las J. O. N.-S., en Cabezas del Villar

Hoy se ha celebrado el acto de clausura

Se clausuró en Cabezas del Villar el III Consejo Comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., celebrado en la provincia, con asistencia de

Hace explosión una bomba en la base aérea de Agoncillo

Hubo dos muertos y tres heridos

LOGROÑO. — Con ocasión de hallarse preparando material con destino a las fuerzas aéreas que realizan maniobras en Tudela, se produjo en uno de los barracones de la base de Agoncillo de esta capital la explosión de una bomba, que ocasionó la muerte al sargento Angel Martínez García y al soldado Manuel Oti Trueba, y heridas graves al cabo especialista Santiago Trincado Pérez y muy graves a los soldados José Aureochea Zarraga y Miguel Díaz Tejedor.

Ha sido verdaderamente milagroso que el accidente aun cuando ha tenido funestas consecuencias, no revistiera mayores proporciones, pues en el barracón donde se produjo la explosión había numerosos soldados.

Los heridos han sido trasladados al Hospital Militar de Logroño, donde fueron asistidos debidamente.

ras horas de la tarde de hoy, han llegado a esta ciudad Su Excelencia el Jefe del Estado y Su Alteza Real el Príncipe Abdul Ilah, Regente del Irak, acompañado por las personalidades del séquito de este último y otras españolas.

A su llegada, fueron recibidos por el ministro del Ejército y autoridades provinciales y locales dirigiéndose, seguidamente a visitar las ruinas del Alcázar de Toledo, así como la Academia Militar y la Fábrica Nacional de Ar-

veintiun representantes de los Ayuntamientos que comprende dicha cabecera de comarca. El entusiasmo ha sido la nota característica de las jornadas vividas en ese pueblo, cuyos habitantes se han asociado con su interés a las tareas de los consejeros facilitando el desarrollo de las mismas, en cuanto estaba de su parte.

A las diez de la mañana, dieron comienzo los actos con una misa de acción de gracias en el templo parroquial, oficiada por el reverendo señor cura párroco, quien pronunció una plática alusiva al espíritu cristiano que debe informar las actividades de los Municipios.

(Continúa en 4.ª página)

Aparece en el «Boletín Oficial del Estado» el Decreto de indulto para ciertos penados

MADRID, 10. — En el próximo número del «Boletín Oficial del Estado», aparecerá el Decreto del Ministerio de Justicia, y mediante el cual con ocasión del próximo Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, se concede un indulto total o parcial a determinados penados, por delitos comunes. — (Cifra).

mas, en cuyos lugares realizaron un detenido recorrido, mostrándose el Regente irakés muy admirado y complacido por las diversas particularidades que caracterizan los referidos Centros y lugares visitados.

La población de Toledo, que aparecía engalanada con colgaduras y banderas tributó un entusiasta recibimiento al Caudillo español y al Regente del Irak, que fueron fervorosamente aclamados a su paso por las calles. — (Cifra).



En el tren mixto de ayer y con objeto de girar la Visita Pastoral a los arciprestazgos de Arenas y Oropesa, ha salido nuestro ilustrísimo Prelado acompañado por don Baldomero Torres y don Félix Campos. En la estación fué despedido por numerosas personas.

—Saludamos ayer a nuestros buenos amigos de San Bartolomé de Pinares don Teodoro y don Gabriel González Capitán.

—En la iglesia de San Vicente contrajeron matrimonio la bella señorita Asunción de Vega y el ingeniero de Montes don Isidro González. En viaje de novios salieron para Valladolid.

—El diputado por Avila señor Soriano marchó a Madrid.

—El mercado de ganados estuvo concurrido sin haberse registrado otras transacciones que las precisas para el abastecimiento de la plaza. Los precios elevadísimos, obteniendo por término medio los bueyes de labor el de 2.000 reales, los novillos el de 1.500 y las vacas el de 1.200, advirtiéndose que no se trata de ganado superior sino bastante mediano.

—Resulta que Avila es uno de los puntos de España donde el alumbrado eléctrico es más caro. De esto debieran quejarse los abonados a la autoridad.

—Ha sido nombrado subsecretario de Gracia y Justicia el joven y ya eminente abogado don Luis Silvela y Casado, hijo del inolvidable hombre público don Manuel. ¡Bien empiezas, Luisito, cualquier día te vemos de ministro; acuérdate de Avila tan olvidada de todos!

La novena de las Vacas

PROSA RIMADA

Sin ruidos, sin halaracas, con fe profunda y ardiente, este barrio de las Vacas honra a su Virgen, creyente. Su ermita, su bella ermita clásicamente herreriana, tiene una imagen bonita que invita a la devoción mariana. Y su Ilustre Patronato, o, si queréis, Cofradía, sin ostentoso boato, pero con sana porfía, dedica a la Soberana su tradicional novena con devoción castellana, que es decir devoción plena.

¡Qué hermosa lección, qué ejemplo nos da esta gente sencilla! El semillero del templo es de la mejor semilla. Allí, el niño, el jovencito, el esposo, la mujer, y la abuela, y el abuelo... Como ayer. Esas tres generaciones de los hispánicos lares, que ofrecen las devociones de sus puros corazones ante los blancos altares. Costumbre que en lo racial va en la médula y la entraña de la familia cabal de la católica España.

En la ermita apenas cabe esta muchedumbre humana. El templo es como una nave; la Virgen, su Capitana; la gente, sus tripulantes, y todos con la ilusión de arribar, cual navegantes, al puerto de salvación.

De la Virgen sobre el manto se posó una mariposa. El hecho me extraña tanto, que daría cualquier cosa por conocer tal encanto... Esta mariposa buena que en él, se viene a posar nos parece ultraterrena. Cuando viene a esta novena, del Cielo debe bajar.

Sin ruidos, sin halaracas, con fe profunda y ardiente, este barrio de las Vacas, aún callado, es elocuente.

Alfredo Olavarría.

A PLAZOS Y CONTADO



Relojes Suizos—Cronógrafos—15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.

Industrial Suiza

Apartado 85.—Zamora.

CENTROS OFICIALES

Alcaldía Nacional de Santa Cruz del Valle

EDICTO

Por acuerdo de este Ayuntamiento, se anuncia a CONCURSO-SUBASTA las obras de construcción de un Hogar Rural, Oficinas Sindicales, Almacenes y seis viviendas bajo el tipo de tasación de 742.765,67 pesetas.

La apertura de los pliegos, tendrá lugar en esta Casa Consistorial a las doce horas del siguiente día a aquél en que se cumplan veinte contados desde el siguiente en que aparezca este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, todos hábiles.

Las proposiciones, suscritas por el propio licitador o persona que legalmente le represente, con poder declarado bastante por Letrado del Ilustrísimo Colegio de Abogados de Avila, reintegradas con arreglo a la Ley del Timbre, acompañadas del resguardo acreditativo de haber constituido el depósito provisional del dos por ciento del tipo de tasación, consistente en 14.855,31 pesetas, se presentarán en Secretaría todos los días hábiles, durante las horas de oficina, hasta el anterior hábil señalado para la apertura de pliegos; el depósito definitivo se ajustará a lo previsto en la Ley de 16 de octubre de 1.940.

Deberán acompañarse a las proposiciones, calendario en el que se expongan los plazos de ejecución de las diversas partes de la obra, detalle de los materiales a emplear, señalando fechas en que deben quedar a pie de obra y lista de trabajos análogos ejecutados.

El rematante queda obligado a formalizar contrato mediante escritura pública, siendo de su cuenta los gastos que se ocasionen, como igualmente todos los demás que lleve consigo la adjudicación y debe encontrarse al corriente en el pago de la contribución industrial.

En lo no previsto en este anuncio, se estará a los publicados en los Boletines Oficiales y a lo dispuesto en los pliegos de condiciones que quedan de manifiesto en Secretaría.

Santa Cruz del Valle, 7 de mayo de 1952.
El Alcalde, Jesús González.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.
(Sorteo del día 9 de mayo)

Premiado con 50 pesetas el número 067. Y con 5 pesetas los terminados en 67



Notas de la feria

Nada de particular durante el primer día, únicamente la llegada de algunos compradores de lejanas poblaciones.

El 7, mejoró el tiempo, motivando gran afluencia de gentes y de ganados de todas clases, realizándose importantes operaciones y sosteniéndose bien los precios, achacándose a la abundancia de pastos.

El 8, no tuvo la importancia anterior y apenas comenzada la tarde, dió comienzo el desfile de gentes y la conclusión definitiva de la feria.

«Lola la Piconera»

Constituyó un éxito la proyección de esta película, acogida al crédito cinematográfico.

La obra de José María Pemán y la enjundia de la misma, con la intervención de Juanita Reina y otros primerísimos actores españoles, calan en el espectador profundamente sometido a un marcadísimo interés.

«Lola la Piconera» fué pasada en el suntuoso Cine Lagasca durante varias sesiones del segundo día de feria.

Sobre el concurso comarcal de ganados

Ya han sido señalados los días 12, 13 y 14 del próximo mes de octubre para la celebración en esta localidad del magno Concurso comarcal de ganados e Industrias Derivadas, coincidiendo con las renombradísimas ferias.

Dada la trascendencia del mismo y al natural realce que en lógica merece, contribuyen económicamente a la organización y desarrollo del certamen, la Dirección General de Ganadería, la Junta Provincial de Fomento Pecuario y los excelentísimos Ayuntamiento de la villa hermana y Barco de Avila.

La Comisión del Municipio local que ha de intervenir en el expuesto concurso, se halla for-

mada por el alcalde, don Gonzalo González y los concejales don Julio Moreno, don Lorenzo Felipe Martín y don Eugenio Prieto.

Recordatorios primera comunión
Variadísimos modelos
IMPRESA PAPELERIA
RESFLO
Teléfonos 22 y 45

Banquete a don Pedro Revuelta

Un grupo de distinguidos amigos de quien hasta hace pocos días desempeñó el Juzgado de Instrucción de esta plaza, don Pedro Revuelta, organizó un almuerzo de despedida en su honor al que se sumaron buen número de comensales, reinando en el acto los mejores rasgos de camaradería y admiración.

El banquete tuvo lugar en uno de los lujosos salones del Circulo de Concordia.

Toma posesión el nuevo juez de Instrucción

El pasado día 30 y con las formalidades de rigor, ha tomado posesión de su cargo, el nuevo juez de Instrucción, recientemente nombrado, don José Joaquín Isasí Isamendi.

Al felicitar a tan digno juez, hacemos votos para que su estancia entre nosotros, le sea grata.

El escritor y poeta Vaillo Rollán

Aquí estuvo, expresamente a estrechar nuestra mano y sentir con nosotros, en la tarde gris, la sensación infinita de la villa hidalga, entre lejanías de nieve, esmeraldas risueñas, estilos románicos, rumores de aguas y recuerdos históricos.

Vaillo Rollán escrutaba y Barco de Avila se le iba «metiendo» en su alma de poeta y escritor. Y también en su instinto de periodista en activo.

Y su charla—amena y bordada, saturada de lirismo—nos orgu-

BIBLIOGRAFIA

«La calle de la Muerte y la Vida» es una interesante novela de José Belmonte.

Ya hace tiempo que José Belmonte viene dando pruebas de elegante estilo literario; sus artículos de Prensa y su primera publicación «Leyendas de Avila» ponían de manifiesto a un escritor ágil y correcto.

Ahora, Belmonte ha escrito una novela; una novela de Avila, porque toda ella tiene como eje esa típica y misteriosa calle de la Cruz Vieja que todo el mundo llama de la Muerte y la Vida, por las figuras que coronan el remate de la Catedral en la rinconada; una novela encajada en el marco de nuestra ciudad y localizada en el parador de la calle mencionada.

La novela de Belmonte es histórica; comprende lo más destacado del reinado de Enrique IV y el principio del de los Reyes Católicos. Los protagonistas son Elvira Briceño, dama de linajuda familia perseguida por Enrique, y Blasco Nuño, bravo abulense empuñado en deshacer la injusticia. Y Belmonte ha tenido un gran acierto en la ambientación de la obra, en la descripción de los sucesos y en la pintura de los tipos; la lectura es amena y el lenguaje

Sección religiosa

MAYO

Día 11, Domingo IV después de Pascua.—Santos Máximo, Anas-tasio, Florencio, Iluminado.

La misa y oficio divino son del Domingo IV después de Pascua, con rito semidoble y color blanco

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

(Tengan presente los fieles que no se asegura la celebración más que de la misa de nueve y media y de la conventual cantada).

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez y de catequesis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

correcto, aunque en ocasiones un tanto elevado.

La Editorial Ulaca ha presentado la novela en elegante formato de 213 páginas, con una cubierta preciosa, en tricomía, original de Antonio Veredas.



«GESAROL» - - 6 por 100 DDT

Etiqueta roja: para pulverizar.

Etiqueta azul: para espolvorear.

«GESAROL 20» - 20 por 100 DDT

Producto concentrado, para pulverizar.

«GESAROL 50» - 50 por 100 DDT

Producto de alta concentración para combatir plagas especiales de los frutales, etc.

GESAFID

Contra toda clase de pulgones en frutales, hortalizas, etc.

GEIGY -33-

Preparado especial para la conservación de granos y productos alimenticios, etc., almacenados.

DISTRIBUIDORA EXCLUSIVA:

Sociedad Anónima de ABONOS MEDEM

O'Donnell, 7 MADRID Apartado 995

REPRESENTANTE EN AVILA:

DON VICTOR MARTIN GUERRA

Reyes Católicos número 17

D. D. T. Geigy D. D. T. Geigy D. D. T. Geigy D. D. T.

llecía como bárcenses, porque profundizaba en nuestras bellezas naturales y quedaba prendada en la realidad del momento que vi-

«Castillos de mi Castilla, que supisteis del coraje de los hijos, de este suelo, combatiendo al invasor. Castillos de mi Castilla; mansiones de caudillaje a los que, pueblo y ciudades otorgaban vasallaje y que fuisteis pesadilla de las huestes de Almanzor».

via. Bien encajan aquellos versos suyos, al contemplar desde el Puente Viejo la atalaya bermeja del Castillo de los Duques:

«Castillos de mi Castilla, que supisteis del coraje de los hijos, de este suelo, combatiendo al invasor. Castillos de mi Castilla; mansiones de caudillaje a los que, pueblo y ciudades otorgaban vasallaje y que fuisteis pesadilla de las huestes de Almanzor».

RESFLO

Monasterio de Clarisas (Grullas), Misas a las ocho y a las ONCE. Reparadoras, Misa a las ocho. Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días hábiles, habrá misas a las ocho y media y nueve. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las siete y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de San Tomás.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás, Misa a las diez y media.

San Segundo (extramuros), Misa a las once.

Residencia Provincial, Misa a las once.

Santo Tomás, Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las NUEVE Y MEDIA.

Nuestra Señora de las Vacas

Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemnes cultos a su Excelsa Patrona.

Fiesta principal. A las ocho de la mañana, misa rezada. A las ocho y media, saldrá de su ermita la imagen de Nuestra Señora de las Vacas en solemne procesión que recorrerá el itinerario de costumbre, hasta la iglesia parroquial de San Juan Bautista, donde, a las doce y media, se celebrará Misa solemne con sermón por don Jesús Martín párroco de San Pedro.

Por la tarde, a las cinco, se organizará la procesión para el traslado de la imagen de Nuestra Señora de las Vacas a su ermita.

El día 12, a las ocho de la mañana se celebrará en la ermita solemne funeral por los hermanos fallecidos pertenecientes al Patronato.

Triduo en honor de la Virgen de Fátima

Los días 11, 12 y 13 de mayo se celebrará en la iglesia de Santo Tomás un Triduo en honor de la Virgen de Fátima. Todos los días a las SIETE Y MEDIA de la tarde habrá Exposición, Rosario, plática, Ejercicio del Triduo, Bendición y Reserva.

El último día, martes, 13 de mayo, habrá Rosario de la Aurora, que saldrá de la Catedral a las SIETE de la mañana y terminará en la iglesia de Santo Tomás. También durante ese día habrá turnos de vela ante el altar de la Santísima Virgen. Finalmente, después del Ejercicio del Triduo por la tarde, tendrá lugar la imposición de la neva corona, regalo de los devotos de la Virgen de Fátima, cuya imagen recorrerá los claustros del convento de Santo Tomás.

Mes de María

Se invita a todos los jóvenes a tomar parte en la celebración del Mes de María.

Cada noche, a las nueve, levantaremos nuestros oraciones en homenaje filial y mariano a la Señora con una breve oración acompañada del varón cantar del himno a la Madre.

En los locales del Centro de San Juan Evangelista (pases, joven, tu hogar en este esplendidosos meses de las flores.

Parroquia de San Vicente.—A las ocho de la mañana, misa en el altar de la Virgen Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio propio del día, bendición y reserva.

El día 11 de mayo, es la función consagrada al Inmortal Corazón de María.

Capilla de Padres Paules.—La Asociación de la Medalla Milia-

(Continúa en 3.ª página)

El problema de la vivienda

Un proyecto de ley de capital importancia

Según se comunicó en la referencia dada a la prensa sobre el Consejo de Ministros del día 4 del pasado mes de abril, fué aprobado un proyecto de Ley para la concesión de préstamos a los inquilinos de viviendas que no excedan de determinadas rentas, para adquirir las en virtud de los derechos de tanteo o retracto establecidos en la Ley de Arrendamientos Urbanos.

Por ser proyecto de Ley, esta disposición ha de pasar antes de su sanción, que corresponde al Jefe del Estado, por las Cortes Españolas, para su estudio y aprobación.

La industria de la construcción está basada en nuestro país sobre la iniciativa privada. Es ya sabido que el justo lucro de la producción constituye la base de la acción de cualquier régimen de empresa libre. La evolución, por consecuencia, del tipo de beneficio es el fundamento sobre el que se asienta la actividad desarrollada por el conjunto de empresas que componen una rama industrial.

Naturalmente, el beneficio de la empresa es siempre de carácter residual, o lo que es lo mismo, está determinado por la diferencia entre los ingresos por ventas (dependientes de los precios y de las cantidades vendidas) y los costes de producción, que a su vez se determinan por los precios de adquisición de las materias primas y de la mano de obra.

La evolución del beneficio, dentro de esta rama de la industria, ha sido, desde 1940 hasta la fecha, constantemente decreciente. La congelación legal de los alquileres y el aumento del coste de las materias primas empleadas en la edificación, son las causas de este decrecimiento progresivo en los beneficios empresariales de esta industria.

Ello justifica que en años recientes, pese a las medidas que han tendido a facilitar el crédito a la industria, ésta no ha reaccionado a la generosa ayuda estatal.

Su paralización actual, o mejor dicho, su escaso desarrollo, muestran hasta qué punto la edificación ha entrado en un estado letárgico que amenaza con imposibilitar el bienestar material y el desenvolvimiento de nuestra población.

Revisar el problema desde su raíz implica plantear la cuestión del beneficio empresarial. Parece extraña la congelación de los alquileres en cuanto que conduce a una redistribución—no muy justificada—en favor de unas clases sociales con perjuicio de otras, y lo que es también muy importante, enerva toda tendencia a desarrollar la construcción.

La referida limitación legal de la posibilidad de incrementar los alquileres en la relación arrendataria, urbana ha sido tachada por algunos como injusta, por el perjuicio que puede provocar a los propietarios, ya que se congelan sus rentas sin tener en cuenta el incremento habido en el coste general de la vida; pero conviene observar que no son los únicos que tienen congeladas las rentas. Los tenedores de obligaciones y otros títulos valores, así como la mayoría de los pensionistas, disfrutan de unas rentas fijas en dinero que no han variado en la mayoría de los casos desde hace mucho tiempo, pese a la disminución del valor de ese dinero. Frente a ellos, los propietarios de fincas urbanas han ido mejorando el valor de sus propiedades, porque al crecer las poblaciones ha mejorado la localización de sus fincas.

El proyecto de Ley enviado por el Gobierno a las Cortes, incide en el problema de la vivienda precisamente en este punto, es decir, en el de posibilitar a los propietarios la venta de sus fincas urbanas con el consiguiente impacto sobre la industria de la construcción y sin el perjuicio considerable que supone para el humilde inquilino un desembolso imposible o la búsqueda de una vivienda nueva cuyo alquiler suele ser elevado, en el supuesto de que la finca se haya enajenado por pisos.

La necesidad de evitar la inmovilización de inversiones que hicieran factible la actividad productiva de los empresarios, se consiguió con la Ley de Arrendamientos Urbanos. El beneficio y protección del inquilino se logrará casi totalmente con el proyecto de Ley para la concesión de los referidos préstamos.

De otra parte, al extenderse el préstamo únicamente al 70 por 100 del valor real de las viviendas se deduce que, al mismo tiempo que la tutela se extiende a la mayor parte de la población, se la estimula a que invierta sus ahorros privados en el pago de su propia vivienda, ya que de sus propios ahorros ha de salir la financiación del 30 por 100 del valor del piso, que el Estado no ayuda a aportar.

La exportación de los productos agrarios españoles

La situación de nuestra agricultura viene determinada por el descenso de su productividad. La larga ponencia que a estos temas agrícolas ha dedicado el VIII Pleno del Consejo Económico Sindical acomete valientemente la cuestión. Sólo cinco productos agrícolas han obtenido un volumen medio de frutos por hectárea en los ocho años de 1941-48 superiores al otro promedio de los años 1931-35. Y son el trébol, con 26.148,31 kilogramos por hectárea en diferencia a los 23.160,63, de 1931-35; los membrillos, con 38.344,52 kilogramos sobre 34.253,92; las nueces, con 58.449,80 sobre 53.280,90; la aceituna de almazara con 853 sobre 785,70, y la uva de vinificación, con 2.923 sobre 2.182,90. Pero los productos agrícolas que poseen un signo económico decisivo, y que son exportables, con fácil negociación, si de ellos hubiere exceso, y que hay que importar si de ellos hay defecto, cuales son los cereales y las leguminosas, todos se han cultivado con descenso de su productividad. Si en los años 1931-35 una hectárea de trigo producía 957,51 kilogramos de grano, en 1941-48 ha dado 709,45; si una hectárea de maíz rendía en aquella fecha 1.629,22 kilogramos de fruto, en esta sólo ha rendido 1.359,92. Una hectárea de remolacha azucarera que antaño producía 24.216,07 kilogramos de su bulbo, ahora produce 19.637,14 kilogramos. La patata, con una productividad de 11.334,44 kilogramos por hectárea ha descendido a 9.259. La coyuntura económica que se ha generado ha sido la de un alza de precios que la escasez determinada y el agio luego extendía y fomentaba. Este alza no sólo compensaba al agricultor de la debilidad de sus cosechas, sino que para él era como maravillosa ganancia, pues al valer un kilogramo de fruto cualquiera diez veces más que valía antes, hacía que no le preocupara tener

(Viene de 2.ª página)

grasa celebra todos los días del mes de mayo los cultos siguientes: Por la mañana, a las nueve, misa rezada. Por la tarde a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes y reserva, y los sábados ofrecimientos.

La Santa.—Todos los días, a las siete de la tarde, rosario y ejercicio del Mes de Mayo.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las siete y media de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes de María, reserva y Salve Regina.

Máquinas punto baratas, en señanza domicilio. Coca. Espoz y Mina, 13. Madrid.

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González, Apartado Correos 38. Valladolid.

Vendo máquinas segadora agavilladora de mieses y aventadora de brazo, en buen estado, y cambiaría carro de yugo por uno de varas. Razón Petronilo Ortega. Rivilla de Barajas (Avila).

ahora cinco o seis kilogramos por los diez que cosechaba atrás. La cuenta aritmética le era muy favorable. La misma mano de obra participaba de estas pseudo-prosperidades, porque los salarios agrícolas, los percibidos por los braceros, que en el año 1936, al comenzar el año 1936, eran como 100, en 1940 ya eran como 148, y en 1947 como 249. En años posteriores aún ha sido más, pero el folleto-ponencia del VIII Pleno Económico Sindical no trae las correspondientes noticias estadísticas. Todo, en definitiva, venía a pagarlo la masa consumidora de los españoles, y los mismos asalariados que lo que recibían como productores lo perdían del otro lado como consumidores.

De todo esto las causas eran y son netas: falta de abonos y consiguiente disminución de año en año de la fertilidad de la tierra; falta de máquinas; rutina y atraso en el cultivo agrario. Es preciso que nuestro agro produzca más, que se industrialice, que se mejoren los métodos de labranza, que haya abonos y máquinas. De esto no se deducirá disminución de ganancias para el agricultor propietario y para su bracero.

Ganarán, inclusive, más; pero ahora sus ganancias serán a causa de la mayor masa de productos cosechados, aunque sus precios sean más bajos, no a causa de la penuria general de la población española, de nuestra retracción exportadora, pues malamente se puede exportar algo cuando falta para el mismo abasto nacional y a causa, por consiguiente, de barajar precios altísimos, mantenidos sobre la necesidad de vivir del consumidor. Acomete la Ponencia del VIII Pleno, que se titula, «Estudio sobre la exportación de los productos agrarios españoles», estas cuestiones con toda valentía. Primero, hay que fortalecer a la agricultura y pro-

curarle la totalidad de su productividad posible. Después hay que traer los nuevos métodos de exportación, porque habrá que pensar que todavía, y por mucho tiempo, esos cincuenta o sesenta productos agrícolas, que son la mejor parte de nuestra exportación, incrementos con otro medio ciento más, seguirán siendo la «parte del león» en nuestro comercio exterior de venta. La Ponencia del VIII Pleno económico sindical emite siete conclusiones, que trasladaremos en breve extracto:

1. Incremento del catálogo exportador de productos, mediante la transformación industrial de mucho, ahora ausentes,

2. Apertura de nuevos mercados e incremento de los excedentes exportable hasta obtener los índices «per cápita» anteriormente normales.

3. Consecución de los mínimos productivos «científicos», y para ello, procurar las importaciones señaladas—de «outillage»—en cantidad y valor. El folleto-ponencia hace un estudio de estos gastos de compra externa e inversión.

4. Rechazar el bilateralismo como forma actual del comercio exterior.

5. La política de cambios se ha de reflejar no sólo en la exportación, si no también en la importación, determinada en función de la productividad y del nivel general de los salarios. No usarla como compensación de los defectos que nuestro elevado grado de monopolio ofrece en muchos sectores de la economía nacional.

6. Que no haya «operaciones especiales de exportación», pero que, en otro caso, se apliquen también a los agricultores.

7. Que de todas maneras se hace imprescindible un reajuste de los actuales cambios, aplicables a la exportación de productos agrícolas.

España es uno de los países más baratos para el turista norteamericano dice la revista «Esquire»

NUEVA YORK.—La revista «Esquire» publica en su número de junio, puesto hoy a la venta, un extenso reportaje de Richard Joseph sobre España, ilustrado con siete fotografías en color.

Dice Joseph que Madrid es una de las ciudades más interesantes del mundo entero, y España, uno de los países más baratos que puede visitar un turista norteamericano. «Madrid» —dice en una descripción de la capital española— es el tipo de ciudad en que su teléfono comienza a sonar apenas toma usted un cuarto en el hotel. La gente se muestra deseosa de enseñarle la ciudad, de invitarle a beber algo o de llevarle al mejor restaurante»

«Para una pareja—continúa— Madrid constituye uno de los sitios mejores para una segunda luna de miel. Y si los niños le acompañan, ellos mismos se instruirán y aprenderán el español con tal rapidez que bien pronto tendrá usted que llevarlos a todas partes en su compañía para que le sirvan de intérpretes»

«España—dice más adelante— cuenta con un departamento oficial de turismo, eficiente en extremo y bien impuesto en sus actividades»

El articulista elogia la instalación y el servicio de los paradores y albergues dependientes de la Dirección General del Turismo y su relación con la A. T. E. S. A., empresa de servicios de autobuses de turismo de reciente creación. Finalmente recomienda como lugares que merecen visitarse las islas Baleares, Barcelona, Valencia, Málaga, Cádiz, Granada, Sevilla y San Sebastián, pero señala que la primera escala debe hacerse en Madrid.—EFE.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

El Regente del Irak asistió a una recepción

(Viene de 1.ª página)

mente 7.200 kilómetros de línea y 6.800 abonados. Finalmente fué obsequiado con una copa de vino español.

Visita a la ciudad

Poco después de las seis de la tarde el Regente del Irak abandonó el local de la Exposición, y acompañado por el alcalde de Madrid y las personalidades de su séquito ocupó un coche descubierto para recorrer distintos puntos de la ciudad, a fin de conocer los monumentos más importantes y los lugares más notables.

Durante todo el itinerario de este recorrido por la ciudad, el príncipe Abdul-Ilah recibió expresivas muestras de simpatía de la población, que le saludaba a su paso por las distintas calles con vítores y aplausos.

El recorrido que hizo acompañado del alcalde fué: colonia del Viso, estadio de Chamartín, avenida del Generalísimo, paseo de la Castellana, Recoletos, Atocha, Alfonso XII, parque del Retiro, calle de Alcalá, Arenal y Mayor, San Francisco y plaza Mayor.

Necesito pastor para ovejas merinas. Acevedo. Lista, 5. Madrid.

TINTE KOMOL
SUPRIME LAS CANAS

Recepción en el Ayuntamiento

Después de efectuar este recorrido por la ciudad, el egregio visitante asistió a la recepción ofrecida en su honor por el Ayuntamiento de Madrid.

El edificio del Ayuntamiento se hallaba adornado con tapices y reposteros y profusión de plantas y flores. En el zaguán y en la escalera principal daban guardia de honor un piquete de la Guardia Municipal en traje de gala.

A las ocho en punto, el Príncipe fué recibido al pie de la escalera por el alcalde, conde de Santa Marta de Bábío, y el jefe de Protocolo, señor Górgolas. Precedido por maceros, y mientras la Banda Municipal interpretaba el himno nacional iraquí, subió el Príncipe al Patio de Cristales, donde fué saludado por todos los miembros de la Corporación madrileña. Seguidamente se trasladó al salón de recepciones, donde fué cariñosamente acogido por la distinguida concurrencia que asistió al acto. Pasó el ilustre huésped al despacho del alcalde y allí firmó en el libro de oro de la Villa. A continuación se sirvió una cena fría, amenizada por un selecto programa de música española, ejecutado por la Banda Municipal.

Personalidades

En la mesa presidencial, a la derecha del Príncipe, tomó asiento la señora de Martín Artajo; a la izquierda, la condesa de Santa Marta de Bábío; a la derecha del alcalde, la señora de Carrero

Blanco, y a la izquierda, la señora de Arburúa. Tomaron asiento también en esta misma mesa; el ministro de la Gobernación, señor Pérez (don Blas); señora condesa de Vallengo, presidente del Senado iraquí, chambelán de Irak, ministro secretario general del Partido, señor Fernández Cuesta; presidente del Consejo del Irak, señora de Cavestany, ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; ministro de Comercio, señor Aburúa; ministro subsecretario de la Presidencia, señor Carrero Blanco; capitán general, Martín Alonso; almirante Moreno, ministro de Marina; ministro del Aire, señor González Gallaza; ministro de Obras Públicas, conde de Vallengo; marqueses de Villaverde, marquesa de Villatorcas, etc.

Más tarde, en el salón de Tapices de la Casa de Cisneros, las muchachas de Coros y Danzas de la Sección Femenina interpretaron diversos números del folklore español, que fueron premiados con calurosos aplausos.

En recuerdo de su visita a la primera Casa Consistorial, se ofreció al Príncipe Abdul-Ilah, primorosamente encuadrado en piel, el libro «La Casa de la Villa», editado por las Artes Gráficas Municipales.

El Regente del Irak fué despedido con todos los honores y abandonó el palacio a los acordes del himno nacional de su país.

INFORMACION DEPORTIVA

Elecciones en el Avila

En la Secretaría del Avila han comenzado las operaciones de formación del censo de electores y elegibles que han de tomar parte en las próximas elecciones para presidente del club, con arreglo a las normas recientemente acordadas por la Federación Nacional. Constituirán el censo todos los socios mayores de 21 años que lleven dos años perteneciendo al club, exceptuándose los socios femeninos.

Una vez formado el censo y expuesto para reclamaciones, la Directiva del Avila hará públicas las normas para la presentación de candidatos.

Hemos explorado en los corrillos deportivos para saber si hay a alguna propuesta de presidente, pero parece que todavía los socios no han cambiado impresiones sobre este asunto; sólo hemos oído a un número de conspicuos que ya tienen número suficiente de firmas para proponer la reelección del presidente actual don Antonio Sastre.

El Avila jugará mañana en Madrid

Contra el Cuatro Caminos corresponde jugar a nuestro club en el torneo «Bodas de Oro del Real Madrid». Va el Avila muy animado y espera desquitarse en este torneo de las derrotas que sufrió en la Liga con los equipos madrileños.

Los otros partidos que se jugarán mañana en este torneo son Toledo-Rayo y Escorial-Guadalajara.

Y en San Antonio, el desempate entre el Piquío y la Cultural de Cebreros, para disputarse la copa de la Cofradía del Resucitado.

ALMACEN DE HIERROS

Casa Torres

Bravo Murillo, 323

Teléfono 33-59-57
M A D R I D

Del Obispado

Su Excelencia reverendísima el señor Obispo, acompañado del notario eclesiástico, don Gregorio Coronado, ha salido para visitar los pueblos de Cervera de los Montes, Marrupe y Sotillo de las Palomas. Nuestro Prelado regresó ayer de Madrid después de asistir a una sesión de la Semana Nacional que se verifica por la Mutualidad del Clero.

Mañana postres de nata y fresa en La Violeta

Memoria de la Mutua Abulense de Pedrisco

Acompañado de atento saludo de nuestro ilustre amigo, don Mariano Aboín Pinto, conde de Montefrío, acaba de ser en nuestro poder un ejemplar de la Memoria de la Mutua Abulense de Pedrisco, correspondiente al ejercicio del pasado año de 1951.

La beneficiosa labor llevada a cabo por tan importante entidad en materia de socorros entregados, como consecuencia de siniestros, así como la inmejorable situación económica de dicha Mutua, quedan plenamente reflejadas en los claros resúmenes y relaciones que presentan las páginas de esta Memoria que, como en años anteriores, marca convincentemente, el magnífico y próspero funcionamiento de tan prestigioso organismo.

SE PRECISA muchacha para servicio. Razón, Fonda Estación.

La fiesta del Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia

Remitiéndonos un programa de los actos y cultos que se han de celebrar oportunamente, hemos recibido atento saludo del presidente del Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia, don Ricardo Jiménez, invitándonos a los mismos, cuya deferencia agradecemos.

VENDO casa y garage, libre, llave en mano. Razón: Martín Carramolino 20, principal.

SE VENDEN trajes de primera comunión, de niña y niño. Brieva, 4, principal izquierda.

SE VENDE la casa n.º 17 de Juan Ángel Nebreda. Razón, en María Antonia Nebreda 4. Avila.

SASTRERIA DUTIL ALTA COSTURA

Todos los modelos de PRIMERA COMUNIÓN a la medida

Alemania número 6, piso 1.º Teléfono n.º 32 AVILA Publicidad AVIL

Diputación Provincial de Avila

Venta de motocicleta B. S. A., de cinco HP., 25.000 pesetas, por licitación, el 15 de los corrientes, a las doce horas.

NECESITASE sirvienta para Barcelona. Magnífico sueldo. Razón teléfono 211.

LEJIA LA AVILESA

Consumiendo esta marca podrá obtener un magnífico regalo.

EXIJA TICKES

PERDIDA de cartera con máquina fotográfica, breviario y misal, carretera Cebreros-Barraco-Avila, noche del 4. Se gratificará en Reyes Católicos, 27. S. Benito.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «Ella, él y Nicolás» (3).

Gran Cinema. — «El padre es abuelo» (3).

Teatro Principal. — «El hijo de Montecristo» (3).

Moralidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

Ecós de sociedad

Acontecimiento familiar

En el día de hoy han podido celebrar, con toda felicidad, los 50 años de su matrimonio, el ingeniero de Montes, ilustrísimo señor don Isidro González Soto y doña Asunción de Vega Colino.

En la Misa de acción de gracias al Señor ofrecida con tan fausto motivo — y celebrada por nuestro amadísimo Prelado —, recibieron la Primera Comunión tres nietecitos del anciano matrimonio. Son los niños Juan Bosco Ignacio y Luis Carlos, y la niña María Teresa, hijos del arquitecto diocesano don Ramón González de Vega y esposa, María Teresa Pomar, quien precisamente no pudo asistir a la ceremonia por su reciente alumbramiento.

El acto sagrado ha tenido lugar en la Institución Teresiana, cuya capilla estaba preciosamente dispuesta. El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, doctor Moro, dirigió a los numerosos asistentes (familiares y amistades de abuelos, hijos y nietecitos) una sentidísima plática antes del Ofertorio, haciendo resaltar las inefables delicadezas del Señor, Dador de todo bien para con la familia González Soto; y poniendo muy de relieve lo que es la gracia singular del sacramento del Bautismo y los deseos de Jesús Sacramentado de conceder gracias ininterrumpidas a quienes le reciben y no se apartan, ni reniegan ya de El jamás.

Después del trascendental acto religioso fueron obsequiados todos los invitados con un espléndido desayuno, vinos y golosinas.

A las muchas felicitaciones recibidas por los señores de González Soto y González de Vega, unimos la nuestra cordial con nuestra espiritual adhesión al acontecimiento vivido por tan ilustre familia.

Mañana nata montada al peso en La Violeta

DIPUTACION PROVINCIAL

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor don Joaquín Leirado de la Cámara y asistiendo todos los señores diputados que constituyen la Corporación, se celebró sesión en el Palacio Provincial.

Se dió lectura de la sesión anterior que fué aprobada, adoptándose entre otros los siguientes acuerdos:

Se aprueban las cuentas de la Residencia Provincial y del Hospital, así como los ingresos de niños y enfermos de ambos Establecimientos.

Que se adquiera un aparato OMO para anestesia general con éter para los enfermos del Hospital.

Se aprueban las cuentas de Intervención, de tasa de rodaje y subvenciones de paro obrero.

Quedó enterada la Corporación del suministro de placas de tasa de rodaje y aprobación de las cuentas correspondientes.

Se da lectura de la liquidación de ingresos y gastos del año anterior, que han de incorporarse al presupuesto refundido en concepto de resultas, con el siguiente resultado: Existencia en caja en 31 de diciembre de 1951, 212.355,37 pesetas. Créditos pendientes de cobro en igual fecha 1.864.682,63 pesetas. Suma total 2.077.038,00 pesetas. Obligaciones reconocidas y no satisfechas en 31 de diciembre de 1951, 1.477.737,39 pesetas. Superávit al cierre del ejercicio 599.300,61 pesetas. La expresada liquidación es aprobada por unanimidad.

Se aprobaron liquidaciones de expedientes por ocultación de maderas, seguidos a varios vecinos de esta provincia por haber ingresado las cantidades respectivas en esta Diputación en las fechas que en los mismos se expresan.

También lo son las cuentas de vías y obras provinciales, por adquisición de material de oficina y gastos de conservación de carreteras, que ascienden a 133,90 y 522 pesetas respectivamente.

Se concede la excedencia forzosa a un caminero por incorporación a filas.

Habiendo sido remitida por la Dirección General de Administración Local, la relación de los señores interventores que solicitan la plaza de jefe de la Sección Provincial de Administración Local, se acordó informar a la misma, expresando el juicio que cada uno de los solicitantes merecen a la Corporación.

Que se anuncie a concurso la plaza de capellán-administrador de la Residencia Provincial.

Se autoriza al señor administrador de la Residencia para matricular a varios asilados de la Residencia Provincial en los Centros de Enseñanza.

Se aprueban las estancias de

SE PRECISA asistente, sabiendo cocinar. Enrique. Fotógrafo. Cozuelo, núm. 2.

SE ARRIENDAN pastos para vacas en la finca Solanas del Tiér (Candeleda). Informará en la finca José García Holgado. En Salamanca, teléfonos 1486 y 2081.

Mañana postres de nata y fresa en La Violeta

especialmente a sus hermanos don Regino, doña Ignacia, don Fernando y doña Matilde, hacemos presente nuestro sentido testimonio de condolencia.

Trajes caballero

Si usted desea el paño selecto para sus trajes, adquiera un Tamburini, Colomer, Llonch y Sala Morral, Thesa... en el colorido y dibujo preferido.

¡Un gran surtido en dibujos Xavier Cugat!

Vda. de Félix Grande

Central: Alemania, 5

Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S., de Cabezas del Villar

(Viene de 1.ª página)

El director de Planes Trienales don Ramón Hernández, expuso después al Pleno del Consejo, para su deliberación y aprobación oportuna, los planes trienales de obras a realizar en cada uno de los pueblos convocados que han sido sometidos a estudio y redactados en los días anteriores.

A las once, ante el mismo Pleno del Consejo, el interventor de la Excma Diputación provincial, don José Santacana, pronunció una interesante charla sobre los problemas y el necesario conocimiento de la Ley de Administración Local, por parte de las autoridades municipales.

Mañana postres de nata y fresa en La Violeta

Después don Marino del Pozo, jefe de los Servicios Provinciales de Ganadería, trató extensamente los temas ganaderos.

Todas estas intervenciones fueron acogidas por los miembros del Consejo con gran entusiasmo y seguidas con el máximo interés por lo que se puede augurar la gran eficacia de los estudios realizados para el progreso de la comarca de Cabezas del Villar.

Los actos de clausura

A las cuatro de la tarde dieron comienzo los actos de clausura, presididos por el jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano, con asistencia del subjefe provincial don José Manuel Gutierrez Abello delegados de Servicios, etc., procediendo

se, primeramente, a efectuar el ingreso de los nuevos militantes en la Falange, siendo entregados, acto seguido, los nombramientos a los mandos locales, recientemente nombrados.

Más tarde, el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, clausuró el Consejo con un importante discurso, ante todos los consejeros y pueblo congregado, exponiendo la importancia de esta labor que propugna el ministro secretario general del Movimiento, en beneficio del campo, entusiásticamente aclamado.

Finalmente se cantó el «Cara al Sol», dirigiendo las aclamaciones finales el señor Herrero Lozano.

Por la mañana y como complemento y festival de este Consejo se han jugado las eliminatorias de una competición de pelota entre los pueblos de San García de Ingelmos, San Miguel de Serrezuela, Mancera de Arriba y Cabezas del Villar y al finalizar

Mañana nata montada al peso en La Violeta

los actos de clausura de la tarde se celebrará la final de esta competición ante las jerarquías y consejeros. El pueblo se halla extraordinariamente animado y puede decirse que asistió en masa a los actos públicos del Consejo desplazándose de toda la comarca numerosísimos vecinos para asistir a la clausura, pese al mal tiempo existente.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

SAN JUAN DELA CRUZ

COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA

Calle de Lope Núñez, 2. — Teléfono 102. — AVILA

Los alumnos que aspiren a realizar el Ingreso en el Bachillerato, para hacer sus estudios en este Colegio, pueden hacer el examen en el mismo. Instancias y documentación durante todo el mes de mayo.



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma de LA ILUSTRISIMA SEÑORA

Doña Demetria González Cillán

Terciaria Carmelita y Hermana de la Semana Devota de la Virgen del Carmen

Que falleció en Avila el día 11 de mayo de 1951. A los 62 años de edad.

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Hipólito Arroyo García (Comandante de Infantería, retirado) hijos doña Amalia, doña Sara (del Cuerpo General de Policía); don Manuel (Teniente de Artillería) y doña María Ascensión; hijos políticos don Juan José Quemada (del Comercio) y doña María Teresa Llorens Terrón; hermanos doña Micaela, don Manuel y doña Felisa; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia.

Al recordar a sus amistades tan triste fecha les ruegan que tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre el próximo lunes día 12, a las nueve, en la iglesia parroquial de San Vicente, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Avila 10 de mayo de 1952